

opusdei.org

## Nuevo website de Romana

Romana, el boletín semestral de la Prelatura de la Santa Cruz y Opus Dei, estrena un rediseño de su sitio web:  
[www.romana.org](http://www.romana.org).

21/01/2019

El portal, creado en el año 2000, se ha adaptado a las exigencias actuales de la navegación, priorizando la facilidad de lectura —con un estilo sobrio y más limpio—, el acceso intuitivo a los diferentes contenidos del boletín y la adaptación del portal

a la navegación desde los diferentes dispositivos electrónicos como móviles, tabletas, *laptop* u ordenadores.

Al tratarse de una publicación de consulta, el sitio web ofrece un acceso sencillo y rápido al archivo digital, donde se puede acceder a los volúmenes anteriores. La página web está disponible en los tres idiomas en los que se edita el boletín: español, italiano e inglés. Combina contenidos abiertos, con otros de pago, exclusivos de la edición impresa.

*Romana* recoge, tanto en su versión impresa como en su edición digital, documentos de la Santa Sede dirigidos a toda la Iglesia, además de textos específicamente referidos al Opus Dei, e informa sobre la actividad del prelado y de la Prelatura al servicio de la Iglesia universal y de las Iglesias

particulares. En sus páginas se publican también noticias sobre algunas iniciativas apostólicas que promueven los fieles de la Prelatura en el ámbito de la sociedad civil y de su trabajo profesional, con el objetivo de impregnar las realidades temporales con el espíritu cristiano.

Con todo, las informaciones incluidas en *Romana* no pueden dar una idea completa de las actividades de la Prelatura, pues el apostolado fundamental del Opus Dei es el que sus fieles —con la formación cristiana y la asistencia espiritual que reciben de la Prelatura— desarrollan personalmente. Este variado y espontáneo apostolado, realizado en el contexto de las ocupaciones profesionales, sociales y familiares de cada uno, supera todo intento de sistematización o de análisis estadístico.

La publicación del boletín cumple un deseo de san Josemaría Escrivá de Balaguer que, al escoger el título *Romana* para el futuro boletín, quiso subrayar el carácter católico, universal, de la misión pastoral propia del Opus Dei.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-py/article/nuevo-website-de-romana/> (09/01/2026)